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林志玲说有可能
言承旭说太难了

林志玲日前在一次采访中，被问到和言承

旭有没有可能复合：“结束关系的两人，若发现

还爱着对方，可以重新开始吗？”林志玲回答，

两人分手没对错，只是时间轴没有碰上，如果

重新开始，两人都能原谅彼此以前的错误，就

觉得可以在一起。

而前天在台湾逛书店的言承旭，则直言不

知道对方这么说，听记者转述后，他点点了头表

示“知道了”，收到林志玲的祝福，隔着口罩还可

以看出他温暖的笑意。记者追问他要不要把佳

人追回来，他回答：“这太难了!”

星报讯 去年10月，电视剧《我和春天有个约

会》拍摄时发生爆炸事故，两位主演Selina（任家

萱）、俞灏明被严重灼伤。如今事故过去快一年，

Selina宣布将在今年10月举行婚礼，而俞灏明却

鲜有消息，令网友猜测他是否康复效果不佳？

俞灏明的经纪公司天娱传媒副总裁杨柳近

日在接受记者采访时透露，俞灏明恢复情况良

好，生活完全可以自理，还在自学乐器、英语，现

在已经有了复出计划。

杨柳说，俞灏明现在北京的家中静养，父母

陪在他身边照顾，他恢复得很好，现在只需要一

个月回医院做一次复健，同时接受一次全面检

查，其余时间他都在看书、学习。

“他一直都对各种乐器很感兴趣，也很喜欢

学习，以前工作太忙，几乎没有时间学。现在康

复的过程也比较漫长，他可以利用这个时间把以

前没时间去做的事情都做了。”

作为同时参加“快男”比赛的兄弟，张杰即将

举行婚礼，有消息称俞灏明可能要去香格里拉参

加好友婚礼。对此杨柳表示，以俞灏明目前的状

况，飞到那么远的地方参加婚礼不太现实。

Selina就要出嫁
俞灏明康复怎样

TVB演员身价低
无线是明星摇篮，演员挣得名

气但缺利，唯有到内地挣钱最实

际。无线给一线小生、花旦的酬劳

是“自己人”价钱，往往跟市价相

距达五六倍之多。制作资源部总

监乐易玲强调会提供其他利诱挽

留艺员，包括放宽艺人到内地拍剧

挣 外 快 的 机

会 。 而 据 业

内 人 士 透 露

的 资 料 看 ，

林 峰 和 佘 诗

曼 的 拍 剧 身

价和内地相差 6 倍之多。

香港内地身价差距大
近日，香港TVB无线电视台面临着严重的

艺人流失危机，“电讯魔童”王维基创办的城市

电讯及李泽楷旗下的电讯盈科以高薪向无线

挖角，加上内地庞大市场及 5 至 6 倍的高薪诱

惑，令无线台前幕后人才流失。副主席方逸华

日前已让陈志云全面复职应对危机。

对于无线的演员流失，乐易玲说：“如今好

多天王巨星都是无线出身，有危才有机，旧人离

去才有新人上，最重要的是不断有好演员及制

作好节目。大家都知道无线给演员的薪酬不可

能跟内地相比，但大家有共识，在可能情况下让

他们出外赚钱。”

问到佘诗曼和马德钟齐齐跳槽，乐易玲说：“据

我所知阿佘的合约只可以在内地发展，不可以在香

港帮其他电视，她同我讲过不会倒戈；马德钟就还在

和我们谈经理人合约，他现在在内地有好多工作。”

乐易玲：放宽挣外快机会

戏剧分部副总监曾励珍则说戏剧分部副总监曾励珍则说：“：“无线无线4040多年多年，，有有

同事出出入入不是奇怪事同事出出入入不是奇怪事。。无线是东南亚最大电视无线是东南亚最大电视

台之一台之一，，外界对他们的同事有兴趣外界对他们的同事有兴趣，，应该值得骄傲应该值得骄傲；；公公

司本身也不停训练新人司本身也不停训练新人。。其实现其实现

在只有一两名同事离开在只有一两名同事离开，，并非如并非如

报道般严重报道般严重，，剧集如常制作剧集如常制作，，没有没有

闹剧本荒这回事闹剧本荒这回事。”。”

至于无线薪金太低至于无线薪金太低，，一般初级编剧工资不足一般初级编剧工资不足 11

万万，，编审也不足编审也不足22万万，，视帝黎耀祥都建议无线加视帝黎耀祥都建议无线加

幕后精英工资以提高士气幕后精英工资以提高士气。。对对

于黎耀祥指编剧人工低于黎耀祥指编剧人工低，，曾励曾励

珍笑说珍笑说：“：“他又不是编剧他又不是编剧，，怎么怎么

知道知道？？真是傻子真是傻子！”！”

曾励珍：没有闹剧本荒

TVB艺人内地抢钱生猛

张杰谢娜300万房车曝光
谢娜、张杰选在云南香格里

拉举办的“浪漫婚礼”将

于 9 月 26 日举行，

日前，谢娜张杰

及家人已经飞往

云南迪庆。据

知，婚礼所专用

的房车价值约三

百万，内部设有独

立厨房、客厅、卧室和

小型的吧台。

两人之前充满神秘感的婚礼请柬昨日也浮

出水面，这张带着红色封面的请柬看起来相当质

朴，封面上画有一朵盛开的白莲，下标有此次婚礼

的主题“shangri-la”，也就是香格里拉的意思。请

柬上还写明了当天婚礼的流程，11时开始婚礼仪

式，18时开始晚宴。请柬还提醒宾客要注意保暖

防寒，并提供红景天等抗高原反应的药品。

星报讯 今晚，“中国首善”陈光标将在

贵州毕节举办一场慈善演唱会，听完全场的困

难群众可以现场牵走1头猪和1只羊，演唱会共

准备了3000头（只）猪羊和多台农用拖拉机。

这场演唱会今天晚上7点30分在毕节市

政府门前举行。为什么要选择用开演唱会的

方式来做慈善呢？首先，陈表示，自己想通过

这种新颖的形式吸引更多人参与慈善，并且支

持任何形式的慈善行为。其次，他说：“演唱会

能够寓教于乐，寓慈善于乐。我的慈善演唱会

上挑选的都是大家喜爱的歌曲，如《我的中国

心》、《爱的奉献》、《月亮代表我的心》，传递的

是爱国之心、奉献之心、感恩之心、慈善之心、

责任之心。演唱会将通过与多民族群众现场

互动，给贫困家庭捐农用机械，送猪送羊，送鸡

送鸭（全配好公母），让它们繁殖，让老百姓真

正奔小康。”最后，他表示想用歌声表达对慈善

的执着。“唱歌是我的个人爱好，尽管我唱得不

好，但我有信心把这次演唱会办到最好、最有

亮点。”

陈光标携3000猪羊开个唱
听完全场可领一头猪

浙广电否认“封杀”一说
金星：大家可以对质

日前，舞蹈家金星因变性经历被浙江省广电局“封杀”一

事引起社会关注。前天，浙江省广电局办公室主任胡键说：

“没有这回事，我们从来没有因为‘变性问题’干涉过任何电视

台对于评委的选择，这是浙江卫视自己做出的调整。”

然而金星听闻此事时说道：“这件事我在微博中也写得很

清楚，是曹启泰先生看到文件后亲自通知我的，我还反复问他

看清楚没。曹先生是希望我去当评审，他万不得已才通知我

的。我明白他的无奈就接受了这样的安排。既然否定‘封杀’

一事，浙江卫视为什么不让我去当评审呢？拿出个理由来。

这不是此地无银三百两嘛！不然把曹先生和制作单位以及浙

江卫视方面请出来，大家一对质不就完事了。”据新华网


